

Hutan Mangrove Dan KRB Akan Jadi Tujuan 100 Delegasi 3rd Pre Summit Y20 East Kalimantan

Balikpapan, GerbangkalTIM.com – Kota Balikpapan dalam waktu dekat akan kedatangan 100 orang delegasi pemuda dari berbagai negara diantaranya Korea Selatan, Australia dan Indonesia sendiri yang diwakili Provinsi Kaltim dan Kalsel, pada pelaksanaan 3rd Pre Summit Y20 East Kalimantan yang akan dilaksanakan di Balikpapan pada 21-22 Mei mendatang.

Balikpapan menjadi kota ketiga pertemuan Y20 setelah sebelumnya digelar di Palembang dan Lombok, dengan tema sustainable and liveble planet. Kemudian menyusul akan dilaksanakan di kota Manokwari sebagai lokasi ke empat. Dan puncaknya nanti akan dilaksanakan di Jakarta dan Bandung.

Dalam pre summit di Balikpapan, selain kegiatan meeting, talkshow, FGD juga ada penanaman mangrove dan city tour. Dalam kegiatan ini beberapa OPD diikutsertakan untuk fasilitasi.

Asisten 2 Sekdakot Balikpapan Bidang Pembangunan dan Ekonomi Agus Budi mengatakan, kegiatan pre summit ini akan digelar secara luring dan daring. Untuk kegiatan luring akan dilakukan kunjungan wisata lingkungan yakni Mangrove Margomulyo dan Kebun Raya Balikpapan yang dikelola Pemkot Balikpapan.

“Dari pusat akan hadir Menteri KLH ke Mangrove Margomulyo. Di sana banyak spot perlu dilakukan pengembangan makanya kita lakukan penanaman,” ujar Agus Budi dalam keterangan pers bersama Deputy Chair 3rd Pre Summit Y20 East Kalimantan Rifky Maulana dan Tabah Rumeksa Tim program 3rd Pre Summit Y20 East Kalimantan, Senin pagi (17/5/2022).

Sedangkan kunjungan KRB dipilih karena di kawasan KRB merupakan vegetasi hutan hujan tropis di Kalimantan yang memiliki keanekaragaman biodeversity.

"Kondisinya disana ada tanaman langka yakni Jahe Balikpapan. Kita akan arahkan disana untuk dikenalkan tanaman endemis Kaltim. Disama juga sudah pakai digitalisasi menggunakan barcode untuk tanaman endemik Kalimantan, " ungkapnya.

Agus menambahkan, dipilihnya Balikpapan sebagai tempat pertemuan ketiga Y20 sebagai bagian dari pertemuan G20, ini diharapkan nanti pemuda di kaltim, khususnya Balikpapan bisa ikut terlibat apalagi Balikpapan sudah dinyatakan sebagai beranda IKN.

Agus juga menyebutnya sejumlah alasan dipilihnya Kot Balikpapan sebagai pertemuan pendahuluan ketiga Y20.

" Jika IKN jadi, Balikpapan sebagai beranda ikn. Ini sejalan dengan tema Y20 yang akan dihadiri delegasi pemuda dari 20 negara-negara.

Isu diambil pre summit Sangat sesuai kondisi Balikpapan sebagai penerima penghargaan kebersihan tingkat asean, " ucapnya.

"Puluhan kali adipura Peduli lingkungan. Disini luas wilayah Balikpapan 60 persen memiliki potensi batu bara tapi tidak melakukan penambangan, " jelasnya.

Soal anggaran 3rd Summit Y20 Agus menjelaskan berasal dari masing-masing OPD yang terlibat termasuk bantuan CSR Perusahaan.

" Tapi dana CSR tidak meminta bantuan ke perusahaan pertambangan dan migas, ini sebagai bentuk komitmen yang sesuai dengan tema yakni suistanable and liveble planet," tegasnya.

Deputy Chair 3rd Pre Summit Y20 East Kalimantan Rifki

mengatakan pre summit ini dapat menjadi ajang pemuda bisa bangun jaringan.

“Bisa tukar komunikasi dan keuntungan, ” katanya.

Dalam kepanitian di Kaltim melibatkan 32 pemuda dari Kaltim. Ada 4 delegasi pemuda yang mewakili masing-masing topik.

“Marcela staf kepresidenan, delegasi pemuda Korea Selatan dan Australia serta beberapa Observer juga hadir, ” tutupnya.